Manif des profs du Cégep



IMACOM, FRÉDÉRIC CÔTÉ

Comme promis, les enseignants du Syndicat du personnel enseignant du Cégep de Sherbrooke (SPECS) ont exercé des moyens de pression, tôt hier matin, devant les portes de l'institution collégiale. Les syndiqués ont manifesté et les étudiants du Cégep de Sherbrooke ont fait face à des piquets de grève. Les cours ont ainsi été retardés d'une dizaine de minutes. Rappelons qu'ils avaient décidé de donner un aperçu de ce que pourrait avoir l'air l'automne prochain s'ils n'obtiennent pas une entente satisfaisante du gouvernement. En assemblée la semaine dernière, les syndiqués ont opté pour l'exercice de moyens de pression. Le SPECS représente environ 600 membres. Les enseignants dénoncent les conditions de travail, le manque de ressources et l'accroissement de la précarité.

1 sur 1 2010-05-05 08:42